

Ressort: Finanzen

Wirtschaft soll Ressourcen künftig effizienter nutzen

Berlin, 10.11.2014, 07:59 Uhr

GDN - Die Bundesregierung will deutsche Unternehmen dazu bewegen, umweltschonender mit Rohstoffen umzugehen und vor allem Ressourcen effizienter einzusetzen. "Prognosen zufolge werden wir Mitte des Jahrhunderts drei Erden an natürlichen Ressourcen verbrauchen, wenn wir nicht massiv gegensteuern", sagt Bundesumweltministerin Barbara Hendricks (SPD) der "Rheinischen Post" (Montagausgabe).

Betriebe könnten so durchschnittlich mehr als 200.000 Euro pro Jahr an Materialkosten sparen. Um die Rohstoffeffizienz in der Wirtschaft voranzutreiben, hat das Umweltministerium Vertreter von Unternehmen und aus der Politik zu einem europäischen und nationalen Ressourcenforum eingeladen. Die Ergebnisse dieser Foren sollen in einen Fortschrittsbericht zur Ressourceneffizienz einfließen, den die Bundesregierung im Frühjahr 2016 erstmals vorlegen will.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-44343/wirtschaft-soll-ressourcen-kuenftig-efizienter-nutzen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com